

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

CONJOINT QUI NE REND PAS COMPTE DE SA CONSOMMATION

Par [Melba21](#) Posté le 03/04/2020 à 21h59

Bonjour

Ca fait 5 ans que je suis avec mon conjoint on a un bébé de 2 ans.

Lorsque je l'ai rencontré il ne buvait pas comme maintenant. Si il buvait c'est qu'il ne conduisait pas ou il savait s'arrêter. Depuis la naissance de bébé il boit tous les jours en rentrant du travail un puis voire 2 whisky et une bière de temps en temps. Il est tout les jours avec les voisins, un couple, qui eux aiment bien boire aussi tous les jours du pétillant ou du rosé ou du rouge. Donc il en boit et rentre tard et ne voit presque pas son bébé et ne s'en occupe pas trop. En plus il chasse avec le voisin donc tous les dimanche il boit durant ces sessions de chasse. Il ne rentre jamais saoul mais comme il est impulsif avec moi et possède des armes pour la chasse j'ai peur pour mon bébé et moi. Je lui ai dit que j'aimais pas que les voisins boivent comme ça et que pour moi c'est des alcooliques. Il l'a très mal pris et m'accuse de l'avoir insulté d'ivrogne car il est toujours chez les voisins.

Je ne sais pas trop quoi faire je veux l'aider et surtout pour notre bébé. J'ai peur qu'un jour il me frappe moi ou bébé car il veut casser les jouets de bébé si le bébé l'énerve trop. J'ai évoqué plus ou moins le souci avec sa famille et sa mère et sa sœur on vu qu'il consommait de l'alcool mais elle ne dit rien de peur de la réaction impulsive de mon conjoint et de ne plus voir leur petit enfant. Merci de votre lecture et de votre réponse si vous le souhaitez. Bien à vous.